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クラブテーマ  

「みんなが主役・ 

広げよう奉仕と友情」 

週報 
東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

第１２１８回 例会報告 

  

 

 

 

司会：   

   山本 雄一 SAA 副委員長 

 

【開会点鍾】 

角田 桂司 会長 

 

【ロータリーソング】 

    「奉仕の理想」 

 

【お客様紹介】 

    角田 桂司 会長 

NPO法人プラネットカナール 

   理事長 鈴木 邦明 様 

   理事  髙橋  豊 様 

 

【会長の時間】  

  角田 桂司 会長 

 

皆様こんにちは。 

今回は廣瀬副会長のご厚意により 

富貴屋画廊をお借りしております。ありがとうござ

います。今後もよろしくお願い致します。 

前回のクラブフォーラムで「チャーターメンバーの

縄会員」からお話を頂いた中に「いにしえの道を聞

いても唱えても我が行いせずば、甲斐無し」 

要するに「いくら良い事を言っても覚えても行動し

なければ意味は無い」と頂きました。正にその通り

だと思っております。 

縄会員の教えこれが「縄教」なのかと調べました。 

ご存知の方も多いと思いますが、西郷隆盛、大久保

利通、稲森和夫の源流と言われる「島津日新公いろ

はうた」の一節でした。 

本年度の RI 会長のテーマ「奉仕しようみんなの人

生を豊かにするために」です。 

縄会員からの教えと RI 会長テーマの下、厳しい状

況下ではありますが「皆で行動しいい汗をかきまし

ょう」。 

先程ご紹介しましたが本日はプラネットカナール 

 

 

 

 

 

の鈴木代表と高橋様にご参加いただいております。

奉仕活動を精力的に行われていらっしゃいます。 

今年度からは地区補助金を使わず寄贈品のみでの

ご提供となります。 

今後の私共と「プラネットカナール様」、そして「国

分寺市少年野球連盟」を始めとする「他団体」と 

のベストな関係性を構築すべく行動する年度とな

ります。 

奉仕プロジェクト委員会を中心に今年度も活動致

しますので後ほどご意見、ご要望等のお話しをお願

い致します。 

本日は各委員会の事業計画の発表のクラブフォー

ラムです。 

各委員長の皆さんの意気込みを大いに発表頂きた

くお願い致します。 

ここ一年半の間は炉辺、対面での例会も少なく前任

の委員会を見て学ぶ機会が 

ほぼできませんでした。 

非常に難しい状況ではありますが委員会が盛り上

がらないとクラブは盛り上がりません。 

厳しい注文ではありますが各委員長、副委員長には

委員会を盛り上げて頂く工夫を切にお願い致しま

す。 

来週はガバナー公式訪問ですが懇談会のみとなり

例会は開催いたしません。 

準備も進んでおりましたので非常に残念ですが 11

月の開催に向けて動いています。 

また今週はいよいよオリンピックの開幕です。 

コロナ禍での開催ですので非常に大変です。 

史上初の無観客でのオリンピック開催です。 

何もできませんが成功裏に終わることを心より祈

るばかりです。 

結びに今週の川柳です。 

「飲酒規制 飲んだつもりで ニコニコだ」 

以上、今週もよろしくお願い致します。ありがとう

ございました。 

 

【お客様ご挨拶】  

 NPO法人プラネットカナール 

   理事長 鈴木 邦明  様 
 



【幹事報告】  

  小栁 洋次 幹事 

 
7月 12日(月)  第 1217回例会ガバ 

ナー補佐公式訪問 

7月 12日(月) 奉仕プロジェクト委員会 

7月 12日(月)  第 3 回臨時理事会 

7月 16日(火) 公共ｲﾒｰｼﾞ・広報委員会打合せ 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

   小美野 和典 委員長 

 会員数   40名 免除 7名 

有効会員数  33名 

 出席者   28名 

 メークアップ済   1名 

       計 29名 88％ 

 前々回の訂正  なし 

 
【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  
    田畑 哲郎 委員長  

 

〇角田 桂司 会長・小栁 洋次 幹事 

 本日はプラネットカナール 鈴木理事長・高橋様、

ようこそいらっしゃいました。宜しくお願 

い致します。 

〇廣瀬 可世子 会員 

今日は、富貴屋画廊で初めてリモートですので、

ニコニコします。 

〇尾崎 幸信 会員 

 前回の例会での回答が不明確だったので、改めて

お答えします。周年記念式典で SAAが大切にする

事はサージェント・アット・アームズ（武器を持

った軍曹）の意味する通り、厳粛性や時間管理に

対する責任があります。さらにホスピタリティ、

すなわちおもてなしの心も同時に必要になりま

す。失敗談として、ある退会した会員が祝電を弔

電と読み間違える事がありましたが、ロータリー

の寛容の精神で笑い話で終わりました。 

但し、出席者名簿、座席表などの印刷物のお名前

は、まずお客様が目にされるものだけに慎重に確

認して印刷していても誤植があり、ご本人からご

指摘いただいた事を記憶しています。ＳＡＡに求

められる事は、厳粛性とホスピタリティ、お名前

の誤植は、ホスピタリティと真逆の対応になって

しまいます。 

 

 

 

 

 

 

〇櫻井 健生 会員初めてですので、チャットで

ニコニコします。 

 

【クラブフォーラム】 

 司会： 小栁 洋次 幹事 

 

■委員長年間方針発表 Part2 

◇クラブ管理運営委員会 

  浅川 直行 委員長 

◇会場監督委員会 

  篠原 克宏 委員長 

◇親睦活動委員会 

  田畑 哲郎 委員長 

◇プログラム委員会 

  本多 幸雄 委員長 

◇出席委員会 

  小美野 和典 委員長 

◇奉仕プロジェクト委員会 

  輿水 香 委員長 

 

【閉会点鍾】 

角田 桂司 会長 

 

   

    ガバナー公式訪問懇談会 

 令和３年７月２６日（月）午前 10時 00 分 

     パレスホテル立川  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長： 角田 桂司   幹事： 小栁 洋次 

公共イメージ・会報委員会 委員長： 内藤 智明  副委員長： 保坂 光彦  委員：  田中 孝和  

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


